

PRESSEINFORMATION

Wachstum von Innen: Mag. Georg Gass ist neuer Anwalt bei Müller Partner Rechtsanwälte

Wien, 4. April 2016. *Mag. Georg Gass* (Jahrgang 1985) verstärkt ab sofort das Anwaltsteam von Müller Partner Rechtsanwälte.

Der Tätigkeitsschwerpunkt von *Mag. Gass* liegt in den Bereichen Prozessführung, Bau(vertrags)recht und Vergaberecht. Weiters berät er Klienten in den Bereichen Insolvenzrecht, Versicherungsvertragsrecht, Vertriebsrecht und Liegenschaftsrecht. *Mag. Gass* ist Mitautor des „Handbuch Claim-Management“ und spricht Deutsch, Englisch, Französisch und Italienisch.



Mag. Gass schloss das Studium der Rechtswissenschaften 2010 an der Karl Franzens Universität in Graz ab und sammelte umfassende bau- und vergaberechtliche Kenntnisse im Rahmen einer mehrmonatigen Tätigkeit in der Rechtsabteilung der STRABAG SE. Seit 2011 war *Mag. Gass* Rechtsanwaltsanwärter bei Müller Partner und absolvierte 2015 die Rechtsanwaltsprüfung mit ausgezeichnetem Erfolg.

Dr. Bernhard Kall, Gründungspartner von Müller Partner Rechtsanwälte freut sich, dass *Mag. Gass* nun das Bau- und Vergaberechtsteam als Anwalt verstärkt. „Wir verfolgen vorrangig das Ziel, uns in den jeweiligen Rechtsbereichen weiter zu vertiefen und zu spezialisieren. Mit *Mag. Gass* konnten wir einen Anwalt für unser Team gewinnen, der schon seit Jahren erfolgreich in den Praxisgruppen Bau- und Vergaberecht tätig ist und der unsere Werte Qualität, Engagement und Partnerschaft teilt.“

Über Müller Partner Rechtsanwälte

Die Müller Partner Rechtsanwälte GmbH (MPLaw) ist eine Wirtschaftskanzlei mit ganzheitlicher Problemlösungskultur und einer starken Spezialisierung in den Bereichen Bau- und Vergaberecht, Immobilienrecht, Kapitalmarktrecht, Privatstiftungs- und Gemeinnützigkeitsrecht, Erbrecht und Vermögensnachfolge sowie Gesundheits- und Krankenanstaltenrecht.

Wir bieten Unternehmen, Institutionen und Privatpersonen erstklassige anwaltliche Beratung verbunden mit hohem persönlichem Einsatz und zielorientierter Kreativität. Durch die Konzentration auf unsere Fachgebiete können wir Expertise auf herausragendem Niveau bieten. Neben der anwaltlichen Kerntätigkeit publizieren wir regelmäßig, tragen bei Fachveranstaltungen vor, engagieren uns in und für Institutionen, die uns inhaltlich nahe stehen. Inhalte aus unserer täglichen Arbeit greifen wir auf, entwickeln sie weiter und gelangen so zu den Problemlösungen der Zukunft. Wir bemühen uns aktiv darum, die Themen von morgen schon heute zu erkennen.

Rückfragehinweis:

Mag. Claudia Fleischhacker-Hofko
Müller Partner Rechtsanwälte GmbH
1010 Wien, Rockgasse 6
Tel: +43 1 535 8008
c.fleischhacker@mplaw.at
www.mplaw.at